

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ciné-ma différence : projection du film « Le Musée des merveilles »



Pour cette première séance de l'année 2018, le cinéma La Pléiade et la Ville, en partenariat avec « Ciné-ma différence », vous propose de plonger au cœur de la magie de l'enfance, le 20 janvier, avec le dernier film de Todd Haynes, Le Musée des merveilles.

Loisir populaire par excellence, le cinéma est souvent difficilement accessible aux personnes qui souffrent de troubles du comportement. Avec le dispositif « Ciné-ma différence », la Ville s'engage pour permettre aux spectateurs handicapés de profiter de séances de cinéma adaptées. La projection fait ainsi l'objet de quelques ajustements : lumières tamisées, son atténué, pas de publicité. Des bénévoles vêtus d'un gilet jaune sont également présents dans la salle pour rassurer ou accompagner ceux qui souhaitent se déplacer.

Synopsis : Avec Oakes Fegley, Millicent Simmonds, Julianne Moore
Sur deux époques distinctes, les parcours de Ben et Rose. Ces deux enfants souhaitent secrètement que leur vie soit différente ; Ben rêve du père qu'il n'a jamais connu, tandis que Rose, isolée par sa surdité, se passionne pour la carrière d'une mystérieuse actrice. Lorsque Ben découvre dans les affaires de sa mère l'indice qui pourrait le conduire à son père et que Rose apprend que son idole sera bientôt sur scène, les deux enfants se lancent dans une quête à la symétrie fascinante qui va les mener à New York.

Ciné-ma différence – projection du film « Le Musée des merveilles » : le samedi 20 janvier à 16h00

Au cinéma La Pléiade, 12 Avenue Cousin de Méricourt

Plus d'infos : www.cinema-laplejade.fr / <http://www.cinemadifference.com/>

Contact presse – Amandine Taffoureau

01 49 69 69 99 / amandine.taffoureau@ville-cachan.fr